



## 500 Euro für das Jugendblasorchester

**HUMMELTAL:** Über eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Heinz-Otto-Stiftung aus Glashütten durften sich die Verantwortlichen des Hummelgauer Jugendblasorchesters freuen. Der Scheck wurde beim Jahreskonzert in der Schulturnhalle Hummeltal von Stiftungsvorsitzendem Heinz Otto (Zweiter von

links) übergeben. Er wolle damit die vorbildliche Jugendarbeit des Orchesters würdigen, sagte Otto. Das Geld nahmen der neue Vorsitzende Andreas Löhr (zweiter von rechts) und dessen Stellvertreter Moritz Hacker (rechts) entgegen. Links: die Dirigentin Anne Müller.

Foto: Dieter Jenß